

aux anciens, et de toutes parts nous recevons des lettres de félicitations et d'encouragement. Nous voulons bien faire une large part, dans ces approbations, à la bienveillance de nos correspondants—et particulièrement de nos confrères dans le sacerdoce—mais ce n'en est pas moins pour nous la preuve que notre œuvre est jugée acceptable et qu'on désire qu'elle se poursuive.

Comme le gain n'a jamais été notre mobile dans nos travaux de plume, nous sentons que pour répondre à un patronage si nombreux et si distingué, il convient que nous opérions quelques améliorations dans la tenue de la petite *Gazette*. Voici donc ce que nous avons résolu de faire pour notre prochain volume.

La *Gazette des Familles* étant destinée à former des volumes pour être conservés, le papier sur lequel elle est maintenant imprimée est bien trop défectueux, nous en emploierons un meilleur.

Le petit format in-12 se prêtant mal au pliage et se montrant toujours plus ou moins disgracieusement, nous prendrons le format in-8. Ce sera un avantage pour le lecteur, car bien que 32 pages in-8 ne prennent que la même grandeur de feuille que 48 in-12, il y entre beaucoup plus de matière, une partie des marges se trouvant supprimée.

La gravure de notre titre actuel ne pouvant s'adapter convenablement à un plus grand format, nous faisons graver un nouveau titre complet, beaucoup plus riche que l'ancien et qui se présentera bien plus agréablement. Ce titre seul ne coûtera pas moins de \$50.